Kirche hilft Einzelklägern

MAINZ. Die Sommersynode des evangelischen Dekanats hat sich mit einer Gegenstimme für die finanzielle Unterstützung von Einzelklagen gegen den Flughafenausbau ausgesprochen. Außerdem bittet die Synode die Dekanats- und Kirchenleitung der EKHN, sich beim Thema Flughafenausbau für einen Dialog auf Augenhöhe einzusetzen. Mit dem Beschluss stellt sich die Synode an die Seite der Kläger, die auch vom Verein "Für ein lebenswertes Mainz und Rheinhessen" unterstützt werden. Pfarrer Wolfgang Drewello vom Flughafenausschuss der Synode stellte heraus, durch die Einbeziehung der Gemeinden werde die Wahrnehmung öffentlicher Mitverantwortung durch die Kirche gestärkt. Auch die evangelische Kirchengemeinde Mainz-Marienborn beantragte ein finanziell unabhängiges Gremium, das die Bedürfnisse der betroffenen Bevölkerung angemessen vertreten könne.